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Réunion du Conseil Municipal des Jeunes 
Compte-rendu du 02/12/2023 

 
Membres présents : Louane ALINS, Samuel CARRE, Sam DESTOUESSE, Lexie FIGUIERE, Hugo LOISON, Louka NOEL, 
Linda OUAMER, Analia PEREIRA,  
 
Conseil Municipal : Françoise TREBUCQ, Corinne ROTON 
 
Excusés : Justin CHANTEAU, Augustin VEYSSIERE  
                 
Absent : - 
 
Agent territorial : Manon MARCADIÉ 

- 
 

Début de la réunion à 14h30, dans la salle du Conseil 

 
Ramassage des déchets 
 

Il est temp de planifier une nouvelle journée ramassage des déchets.  
Après délibération, l’équipe du CMJ a fixé une date : samedi 10 février 2024. 
Manon se chargera de demander à l’association ACCA (chasse) un plan avec les différents lieux à traiter. 

 

Parade de Noël 
 

Dans le mail de rappel pour la réunion du 02 décembre, une convocation a été transmise en pièce jointe avec un 
ordre du jour. Un espace était dédié aux parents afin qu’ils indiquent si leur enfant participerait à la parade de 
Noël du 16 décembre. 
Madame TREBUCQ a fait un point avec les jeunes élus sur leur présence.  

 
Journée caisse à savon 
 

Pour la remise des différents prix de la journée caisse à savon, les membres du CMJ ont décidé de demander la 
participation de diverses associations pour récolter des lots. 
Ils se sont répartis les tâches : 

• JSB : Lexie, Hugo, Sam 

• Capoeira de l’Estuaire : Louane, Louka, Analia 

• Les Ecuries de l’Oasis : Sam 

• FCPE : Hugo 

• L’école de Musique de Berson : Louka 

• ARIEB : Louka 

• Shantilac : Samuel 

• City-Zen : Analia 
 

Des courriers de demande préparés par Madame TREBUCQ et Manon seront également envoyés vers différentes 
structures. 
 
Les membres du CMJ souhaitent également organiser des Olympiades en parallèle avec la course de caisse à 
savon. Ils ont choisi comme jeux : course en sac – la brouette – des jeux d’adresse (course avec un œuf, relais de 
farine, lancer…) – course d’obstacle relais – des jeux d’équilibre – jeu de la pomme dans le tonneau 
 
Des équipes devront également être constituées pour mener à bien l’encadrement de la journée : 
commentateurs, vérification du respect du règlement, encadrement des jeux…etc. 
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Questions diverses 
 

• Samuel demande si la Rue de la Croix de Martin sera bientôt à sens unique à la circulation. 
→ Madame TREBUCQ répond que ce projet est en cours de discussion avec le Conseil municipal des adultes. Elle 
précise qu’il ne sera pas réalisé dans l’immédiat mais qu’un jour la Rue de la Croix de Martin sera bien à sens 
unique.   

 
 

La réunion prend fin à 16h30, dans la salle du Conseil. 
 

 

Prochain événement 

Samedi 16 décembre à 16h au Foyer Rural 
 

Date de la prochaine réunion 

Samedi 13 janvier à 14h30 


